

SAINT-CYPRIEN

## Arioso a enchanté les Jeudis de Villerase

L'association Saint-Cyprien Art sacré, culture et traditions qui a pour objet la protection et la mise en valeur du patrimoine artistique et culturel des édifices religieux de la commune et leur environnement, a reçu,

dans le cadre des Jeudis de Villerase, le trio Arioso pour un concert lyrique sacré dans la petite chapelle au fond des bois. Devant un public nombreux et enthousiaste, l'ensemble réduit à un duo, a, pendant

plus d'une heure, conquis le public par un programme de qualité qui associait les hymnes chrétiens aux grandes prières de l'opéra français.

Ph. L.

► Le duo a conquis le public.

